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中共中央政治局在第十三次集体学习上，胡锦涛总书记讲话强调：人的生命是 

宝贵的。我国是社会主义国家，我们的发展不能以牺牲精神文明为代价，不能以

牺牲生态环境为代价，更不能以牺牲人的生命为代价。当国务院第六次全国环境

保护大会在漫天黄沙中召开，当温家宝总理大声疾呼“我们再也不能闭门开会”
的声音还犹存在耳时，当我们还在评论今年严重的沙尘暴是天灾还是人祸时，中

石化 80万吨乙烯工程（污染严重的项目且没有经过任何社会公示）在四川彭洲
仍然无法阻挡的在建设着！！！为什么？？？就因为成都市 2005年 GPD2000
亿，而 80万吨乙烯可为成都 GPD增长 1000亿。我们理解四川省政府为四川的
经济建设费尽心机，也知道为了这个项目政府做了大量的工作，才在全国众多城

市的竞争中取得了该项目落户四川。可是大家想过没有，把项目最终放在彭洲是

否科学合理。彭州在成都以北，为成都的上风上水。彭州的环保状况，直接影响

到成都近千万市民的身体健康和生命安全，也直接影响到整个四川的经济建设与

和谐和稳定社会的建设！！！！！  
 
一位网友在论坛中说：本人原中国成达化学工程公司（化工部第八设计院）职工，

山东齐鲁乙烯就是由我公司设计的，当时设计投产能力为 30万吨，投产后，下
风向居住人口癌症患者较投产前增加 470%古语说“天下山水之观在蜀”，可是今
天四川的奇山秀水即将遭受灭顶之灾！成都市区的水从都江堰流来，都要经过郫

县、彭州。成都最大的自来水厂——六厂就位于郫县境内与彭州毗邻的三道堰，
市区尚在供水的自来水二厂、五厂，水源是经郫县、彭州流下来的。因而郫县、

彭州的环保状况，不仅影响到成都市区的水环境，而且与成都近千万市民的饮水

安全息息相关。。据成都市气象局网站公布的《成都市常年各月风向、风速、降

水气候资料》显示：我市属亚热带湿润季风气候区,成都市常年最多风向是静风；
次多风向：6、7、8月为北风，其余各月为东北偏北风。而彭洲位于成都以北，
因此是成都的上风。在成都以北的上风彭县发展大型石化厂和炼油厂！稍微有点

头脑的人都知道会是什么样的结果：成都将重度污染，肺病和癌症将翻番，Intel
的芯片厂将关门逃走，有钱人将移民而去，房价地价将暴跌折半。美国的休斯顿

就是前车之鉴：休斯顿房价很低，就是因为有多座大型炼油厂，空气质量多年全

美倒数第一，癌症、哮喘病高发领先全美。炼油厂和重化工业的污染连最发达的

美国都解决不好！加上成都本来就在四川盆地的“锅底”，那成都岂不搞成“毒气
聚集之都”？不仅如此，未来的成都石化发生污染，影响的不仅仅是空气，众所
周知彭县一直以来是西南地区的菜篮子工程基地。如果水源地的地下水和地表水

受到污染，那整个菜篮子工程也将受到污染。成都平原万顷良田都将受到威胁，

下游数县市包括成都都将波及。这就将直接影响到整个西南地区老百姓的食品安

全。 
 
试想下，80万吨乙烯投产后，受污染范围会是 3/4成都市，1000万人口的 80%
的成都市民将直接受到癌症威胁， 1000万成都人身体健康将为此买单！！！ 
为了 1000亿的 GPD,我们可以牺牲几代人么？为了经济，我们可以牺牲我们的家
么？希望大家向媒体呼吁，实行“科学发展观”，坚决反对牺牲环境疯狂追求 GDP



的愚蠢模式，坚决制止在成都发展炼油厂和重化工业的错误规划。还有那么多专

家学者，媒体工作者，希望你们本着知识和良知，站出来讲话！保护环境就是保

护所有市民的利益，也是保护你自己的生命！不要让成都变成 “一个来了就跑不
脱的城市”温家宝总理在今年的环保大会上提出了“环保要实现三个转变”，将环
保提高到了与经济同等的地位。最近国家环保总局局长周生贤接受记者访谈时表

示“今年我们将对水源保护区内所有的排污单位逐一核查，查找隐患，采取坚决
措施予以消除。对水源保护区内的污染企业，该迁到迁，该关的关，绝不姑息，

同时坚决取缔一批危及农民饮水安全的污染企业。将处理结果向社会公布，营造

“污染水源，人人喊打”的社会氛围”。 这多少让我们看到了一些希望，我相信通
过大家的努力，保住我们成都天府之国的优美环境不是没有可能！！！  
 


